

FRÜHLING IN PARIS. Wie wäre es mit einem romantischen Wochenende in der Stadt der Liebe? Im Hotel Henriette liesse es sich vorzüglich turteln ... ^{sl}

Es ist so eine Sache mit den Klischees. Was ist dran? Was stimmt nicht? Ob Paris nun zu Recht als die Stadt der Verliebten gilt, sei einmal dahingestellt. Aber wäre dem so, ist der Frühling ein schöner Anlass, sich auf den Weg in die Hauptstadt zu machen. Genauer gesagt in die Rue des Gobelins, Haus Nummer neun. Das siebengeschossige Gebäude befindet sich in einer ruhigen Strasse unweit des Mouffetard District und beherbergt 32 Zimmer. Die Räume wurden allesamt unterschiedlich gestaltet, und zwar von Vanessa Scoffier. Die ehemalige Moderedakteurin hat dabei mit ausgesuchten Flohmarktfunden aus jedem Zimmer ein kleines Bijou gezaubert. Gefallen dürfte den Gästen des Hotels auch die Lounge mit einer grossen Auswahl an Lesestoff, der bezaubernde Wintergarten sowie der Concierge-Service. Allzu tief in die Tasche muss man übrigens nicht greifen, wenn man im Hotel Henriette übernachten möchte. Das Einzelzimmer (11 m²) kostet ab 89 Euro, das Doppelzimmer ab 109 Euro.
www.hotelhenriette.com

